



16ème législature

Question N° : 4789	De M. Julien Odoul (Rassemblement National - Yonne)	Question écrite
Ministère interrogé > Sports, jeux Olympiques et Paralympiques		Ministère attributaire > Sports, jeux Olympiques et Paralympiques
Rubrique >sports	Tête d'analyse >Enième dérapage du président de la Fédération française de football (FFF)	Analyse > Enième dérapage du président de la Fédération française de football (FFF).
Question publiée au JO le : 17/01/2023 Réponse publiée au JO le : 04/04/2023 page : 3199		

Texte de la question

M. Julien Odoul appelle l'attention de Mme la ministre des sports et des jeux Olympiques et Paralympiques sur les déclarations du président de la Fédération française de football (FFF), M. Noël Le Graët, concernant l'ancien joueur de l'équipe de France, M. Zinédine Zidane. En effet, le 8 janvier 2023, en direct sur *RMC Sport* dans l'émission *Bartoli Time*, M. Noël Le Graët a tenu des propos honteux et méprisants à l'égard d'un champion français reconnu et respecté de tous. Zinédine Zidane est incontestablement une légende du sport tricolore, récompensé par le Ballon d'Or en 1998, ainsi qu'un entraîneur exemplaire et remarquable. Ce n'est pas la première fois que le président de la FFF dérape publiquement. Ces propos irrespectueux ne sont pas dignes de la première fédération sportive française. À cette énième provocation vient s'ajouter l'audit en cours concernant les violences sexuelles au sein de la FFF, pour lequel M. Le Graët doit être auditionné le 10 janvier 2023. À la vue de tous ces éléments, il souhaite que la ministre ne demande pas seulement les excuses mais bien la démission du président de la Fédération française de football, M. Noël Le Graët.

Texte de la réponse

La fédération française de football (FFF) a fait l'objet d'une mission d'inspection générale à la demande de la ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques. La synthèse du rapport définitif, qui en présente les conclusions et les recommandations, a été rendue publique le 15 février 2023. Elle est accessible en ligne sur le site internet du ministère. M. Noël Le Graët a démissionné, le 28 février 2023, de son poste de président de la FFF, qui est maintenant dirigée par M. Philippe Diallo, président par intérim de la FFF. Enfin, le 2 mars dernier, la ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques a annoncé la création d'un comité national pour l'éthique et la vie démocratique dans le sport, co-présidé par Mme Marie-George Buffet et M. Stéphane Diagana. Ses recommandations seront transmises à l'automne prochain.